

# DELIK HUKUM

## Jaga Keamanan Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi

Aa Ruslan Sutisna - [SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID](http://SUKABUMI.DELIKHUKUM.ID)

Aug 30, 2023 - 11:41



*Jaga Keamanan Warganya Oleh Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi*

*Bojonglongok, 29 Agustus 2023 - Aipda Yadicahyadi, anggota kepolisian dari Rw 06 Desa Bojonglongok, Kecamatan Parakansalak, turut berperan aktif dalam menjaga kesehatan dan keamanan masyarakat. Pada hari Selasa, 29 Agustus*

2023, pukul 09.30 WIB, Aipda Yadicahyadi bersama timnya melaksanakan kegiatan penting bagi masyarakat di wilayahnya.

Salah satu kegiatan utama yang dilakukan adalah pembagian masker kepada warga lingkup Rw.06 Desa Bojonglongok, pengguna jalan, dan masyarakat umum lainnya. Langkah ini diambil guna mencegah timbulnya penyakit akibat kualitas udara yang buruk. Dalam rangka meningkatkan kesadaran akan pentingnya kesehatan pernapasan, tim polisi juga memberikan sosialisasi dan edukasi tentang penggunaan masker saat beraktivitas di luar ruangan.

Selain itu, Aipda Yadicahyadi dan timnya juga mengedukasi masyarakat mengenai bahaya Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). Masyarakat diajak untuk lebih berhati-hati dalam mempertimbangkan pilihan bekerja di luar negeri. Masyarakat diingatkan agar tidak tergoda oleh iming-iming dari pihak-pihak yang mengaku sebagai agen atau sponsor yang menawarkan janji gaji tinggi, proses pemberangkatan yang mudah, dan iming-iming lainnya.

Dalam kesempatan tersebut, Aipda Yadicahyadi juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan sebutan "AA DEDE PRESISI" yang merupakan singkatan dari Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini menggambarkan komitmen kepolisian dalam menjaga keamanan, keterlibatan dengan masyarakat, dan penerapan nilai-nilai penting dalam pelayanan publik.

Kegiatan yang dilakukan oleh Aipda Yadicahyadi dan timnya ini mendapat apresiasi positif dari masyarakat setempat. Diharapkan, kegiatan semacam ini dapat terus dilakukan untuk membangun kesadaran kolektif dalam menjaga kesehatan dan keamanan, serta mencegah berbagai bentuk tindakan kriminal yang dapat merugikan masyarakat.